

50 Jahre Neuapostolische Kirchgemeinde Seebach

Mit dem Tag der offenen Türe begannen am vergangenen Samstag die Feierlichkeiten zum 50-Jahre-Jubiläum der Neuapostolischen Kirchgemeinde Seebach, welche am Sonntag in einem feierlichen Gottesdienst mit über 400 Besuchern und Gästen ihren Höhepunkt fanden.

Am Samstag zeigte eine umfangreiche Fotoausstellung mit vielen alten und neuen Bildern die Entwicklung der Gemeinde Seebach. Kurzfilme gaben Einblick in die Gemeindeaktivitäten. Zwischen den ersten Schneeflocken liessen die Kinder ihre Ballone in den Himmel steigen. In einer interessanten Präsentation fasste der Gemeindevorsteher die Chronik in Wort und Bild zusammen, musikalisch begleitet von Orgel mit Orchester, gemischtem Chor und Männerchor. Beim anschliessenden Apéro im reformierten Kirchgemeindehaus wurden alte Erinnerungen aufgefrischt und neue Kontakte geknüpft. Über 250 Aktive, Ehemalige und Gäste aus Quartier und näherer Umgebung konnten begrüsst werden. Am Sonntag fand ein feierlicher Jubiläumsgottesdienst statt, gehalten von Bezirksapostel Armin Studer, an dem über 420 Besucher - heutige Mitglieder und Ehemalige - und Gäste teilnahmen.

Vor 50 Jahren wurde das ehemalige Gasthaus zum Falken an der Hertensteinstrasse umgebaut und am 12. Dezember 1954 als neue Versammlungsstätte der neuapostolischen Kirchgemeinde Zürich-Seebach eingeweiht. Damals zählte die Gemeinde 210 Mitglieder. 1964 wurde das baufällige Lokal abgerissen und die heutige Kirche erstellt, die am 10. Juli 1966 ihrer Bestimmung übergeben werden konnte. Inzwischen war die Mitgliederzahl auf 340 angewachsen.

Heute zählt die Gemeinde 304 Mitglieder. Sie beherbergt seit über 20 Jahren auch eine Fremdsprachenmission mit ihren Betreuern. Die Kirchgemeinde Zürich-Seebach führt ein aktives Gemeindeleben mit Jung und Alt, pflegt Musik und Gesang und legt besonderes Augenmerk auf eine persönliche seelsorgerische Betreuung ihrer Mitglieder. Sie steht allen Interessierten offen.

Kontakt:

Jean-Louis Widmer Tel. 079 596 85 45
Butzenstrasse 14 Fax 01 830 53 90
8304 Wallisellen jlw@bluewin.ch



Die Kirche Zürich-Seebach von aussen



Die Fotoausstellung in der Eingangshalle



Teil der Fotoausstellung: Die Kirchen-
gebäude, vom Falken bis in die heutige
Zeit



Tag der offenen Tür: Blick von der Empore in den Kirchensaal, kurz vor Beginn des offiziellen Teils



Tag der offenen Tür: Blick von der Empore in den Kirchensaal, kurz vor Beginn des offiziellen Teils



Tag der offenen Türe: der anschliessende Apéro im reformierten Kirchgemeindehaus



Jubiläumsgottesdienst: Blick in den Kirchensaal



Jubiläumsgottesdienst: Bezirksapostel Armin Studer am Altar



Jubiläumsgottesdienst: Apostel Rudolf Schneider am Altar